

Erfolgreiches Quartiersfest

Lebenshilfe richtete es zum zweiten Mal an der Möllerstraße aus



Bühnenprogramm, gute Verpflegung und Gelegenheit zu Gesprächen gab's beim Quartierfest an der Möllerstraße.

WALTROP. (Is) Bei gutem Wetter fand am Sonntag zum zweiten Mal das Quartiersfest, ausgerichtet von der Lebenshilfe, auf der Möllerstraße statt.

Christoph Boelhauve, Mitorganisator der Veranstaltung und Leiter des Fachbereichs Wohnen bei der Lebenshilfe, zeigte sich rundum zufrieden: „Auch auf Wunsch der

Nachbarn richten wir das Quartiersfest ein weiteres Mal aus. Uns ist die nachhaltige Quartiersentwicklung sehr wichtig – ein guter Kontakt zu den Nachbarn, aber auch Institutionen in der Umgebung sowie den Kirchen oder den Kitas Okidele und ‚Blaues Haus‘.“

Die Lebenshilfe betreibt an der Möllerstraße ein Wohnprojekt für Menschen mit Be-

hinderung. Im Januar 2016 sind die ersten Bewohner eingezogen, und spätestens seit dem ersten Spatenstich spielt die Nachbarschaft eine wichtige Rolle.

Neben einem bunten Bühnenprogramm war mit einem Reibekuchen- und Grillstand für das leibliche Wohl gesorgt. Bei gemütlichem Beieinandersitzen hatten die zahlreichen Besucher Zeit sich

kennenzulernen und auszutauschen. „Wir möchten mit unserem Quartiersfest eine breite Zielgruppe ansprechen und auch in Zukunft Aktionen für jedermann anbieten, ob es ein Skatturnier, ein gemeinsames Frühstück oder eine Radtour ist. Am 27. Oktober planen wir zum Beispiel einen gemütlichen Kinoabend“, sagte Christoph Boelhauve.